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Meine Motivation für die Kandidatur 
Die Einwohnerzahl in Graz wächst rasant. Wächst aber auch der für diese Menschen 
erforderliche gesicherte Naherholungsraum? Es ist hinlänglich bekannt, dass Grün- und 
Freiräume in dicht bebauten Gebieten notwendig sind und positiv auf die Gesundheit und 
die Psyche der Bewohner wirken. Eine bloße und übermäßige Erhöhung der 
Bebauungsdichten wirkt kontraproduktiv auf den sozialen Frieden in den betroffenen 
Gebieten und damit auf die ganze Stadt. 
Zukunftsorientierte Planung einer Stadt bzw. eines Stadtteils erfordert damit eine frühzeitige 
Planung von ausreichenden Grünräumen, denn wenn der Mangel an Grün bereits ins Auge 
fällt, ist es für Planungen meist zu spät, da ein einmal bebauter Ort im Normalfall nicht mehr 
zur Freifläche wird. 
Ich möchte die Familien, die Jugendlichen und SeniorInnen in dieser Beziehung unterstützen, 
indem ich mich für den Erhalt bzw. Schaffung/Sicherung von Grün- und Freiräumen 
einsetzte. 


